

BOLETÍN No. 753 ->>

Continuar los procesos de gestión de recursos y programas que eleven la calidad académica, es el objetivo: MAC

Rectores de las Universidades con mejores indicadores de calidad se reunirán para establecer políticas de excelencia educativa.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes participará en la segunda sesión ordinaria del Consejo de Rectores perteneciente al Consorcio de Universidades Mexicanas (CUMex), en donde se reunirán los directivos de las Instituciones de educación superior con mejores indicadores de calidad a nivel nacional para determinar políticas encaminadas a la excelencia educativa, la internacionalización, y vinculación.

Andrade Cervantes señaló que esta segunda sesión ordinaria del 2013 tendrá temas de particular interés para la UAA, especialmente en lo que se refiere a la medición de indicadores, la internacionalización, además de las cátedras que se estarán realizando en el 2014.

Mencionó que dentro del Consorcio de Universidades Mexicanas se toman importantes acuerdos encaminados a la realización de estrategias que fortalecen a las Instituciones de Educación Superior, en temas que son fundamentales para la planeación y el logro de la excelencia académica.

Mencionó que las Universidades que participan en este Consorcio son las de mejores indicadores a nivel nacional, contando con programas reconocidos por el sistema nacional de evaluación y acreditación.

Cabe destacar que durante la segunda sesión ordinaria del Consejo de Rectores del CUMex, se abordarán temas trascendentales como la formación de comisiones y el análisis de temas relacionados con la Internacionalización, los indicadores de cada una de las Universidades miembro y su comparativo con las demás instituciones de educación superior, así como la instalación de comisiones que seleccionarán las sedes cátedras de este organismo para el próximo año.

La sesión ordinaria se desarrollará los días 5 y 6 de diciembre en el estado de Sinaloa y contará con la presencia del Presidente de CUMex, Heriberto Grijalva Monteverde, los rectores que forman parte del Consejo entre los que se encuentra el anfitrión del evento Juan Eulogio Guerra Liera, rector de la Universidad Autónoma de Sinaloa.

